

Mueren seis ejidatarios al limpiar pozo de agua

Verónica Jiménez
CORRESPONSAL

PACHUCA.- Al menos seis ejidatarios murieron y otros tres resultaron intoxicados ayer al realizar labores de limpieza en un pozo de bombeo de agua ubicado a un costado de la carretera El Refugio-Apaxco, en la comunidad de El Refugio, municipio de Atotonilco de Tula.

El director de Protección Civil estatal, Miguel García Conde, explicó que de acuerdo con información preliminar, el pozo contenía material orgánico, lo que pudo haber provocado que los trabajadores se quedaran sin aire.

Indicó que los hechos ocurrieron alrededor de las 8:00 horas. Las primeras indagaciones, dijo, revelan que tres hombres se introdujeron al pozo de 28 metros de profundidad pa-

ra realizar mantenimiento, pero ante su tardanza, otro decidió bajar a buscarlos, sin que tampoco saliera.

Ante esa situación, ingresaron más personas al lugar y el saldo hasta el cierre de esta edición era de seis fallecidos y tres lesionados, debido a que se intoxicaron con los gases que emanaban del lugar.

Personal de rescate del Estado de México, Petróleos Mexicanos y de los municipios aledaños llegaron a apoyar las labores de auxilio.

Los intoxicados fueron trasladados vía aérea a Hospital General de Pachuca, donde se les reportó como en estado crítico.

Según autoridades locales, la limpieza del pozo se realiza de manera semestral mediante un convenio con la Comisión Nacional del Agua. Al parecer los ejidatarios contratados en esta ocasión carecían de equipo y entrenamiento para esta labor.

